

EXEMPLE

du regret à la mort, d'avoir négligé sa religion.

On dit qu'un secrétaire de François I^{er} étant au lit de la mort, s'écriait en pleurant ; hélas ! j'ai fait écrire en ma vie quatre mille rames de papier pour les affaires du roi ; et je n'ai jamais employé un bon quart d'heure pour le salut de mon âme. Si on visitait vos registres, on y verrait : un tel jour, j'ai acheté une terre, j'ai mis en rente une telle somme ; et pour le salut, rien !

LE JEUNE, Serm., t. I, p. 50.

REPARTIE.

Un commis voyageur disait à un abbé, son voisin en voiture publique : Moi, je suis très-frileux, je devrai me trouver à l'aise en enfer ! — Ne vous inquiétez pas, monsieur, répondit le digne ecclésiastique, les mauvais farceurs y vont tout aussi bien que les gens d'esprit.

L'usage des Boissons Alcooliques:

La France vient de passer une loi sévère contre les ivrognes, et les débitants de boissons alcooliques ; quelques États de la république américaine, comme nous avons déjà eu occasion de le dire, rendent les cabaretiers et les vendeurs de boissons, passibles de fortes amendes, et susceptibles d'être poursuivis en restitution, par un des membres de la famille de celui qu'ils ont enivré, pour leur faire couvrir toutes les dépenses et accidents qui peuvent résulter de l'ivresse. Outre ces exemples, qui devraient être suivis par tous les pays où il y a malheureusement des ivrognes, nos concitoyens de la Province d'Ontario sont à pétitionner auprès de leurs mandataires, pour les engager à passer une loi prohibant la fabrication des boissons alcooliques.

Cette démarche doit nous servir de leçon, car personne